メリーホッパーズが表敬訪問

12月4日(金)

第14回全九州バトンフェスティバル・マーチングイン九州 2009 の熊本県代表となった「メリーホッパーズ」が菊池市を表敬しました。メリーホッパーズは、バトンとカラーガードのチームで、チーム名は「飛び回る天使たち」を意味しているそうです。地域の祭りや各種イベントへも積極的に参加し、多くの市民の前で素晴らしい演技を披露しています。そのチーム名のとおり菊池から世界へ天使たちが羽ばたいてくれることを期待します。



表敬訪問したメンバーと保護者

消防サンタが軽トラでケーキのプレゼント 12月24日(木)

泗水町福本二区の消防団による、クリスマスケーキのプレゼントがありました。地元の子どもや市民に、消防に対する理解と「防災はみんなで築くもの」をテーマに地域の連携を深めてもらおうと平成19年から行われているもので、サンタクロースとトナカイに扮した団員たちは、軽トラに乗り込み子どもたちの家を目指しました。突然のサンタ訪問に、はじめは驚いた子どもたちも、ケーキを受け取ると、「ありがとう」と言って喜んでいました。



サンタの訪問に驚く子どもたち

株式会社サンユウ九州新工場着工 12月22日(火)

新日鉄系鋼材加工メーカー、株式会社サンユウ(本社大阪府枚方市、内浦宅蔵社長)が、市役所で行われた記者会見で七城町蘇崎工業団地への新工場着工を3月にも開始し、12月ごろの稼動開始を目指すことを明らかにしました。内浦社長は会見で「どうしても九州に工場を立ち上げるべきだという気持ちがあった。すでに地元から採用した従業員の教育を始めている」と九州工場の稼動に意欲をみせました。



福村市長と手をとる内浦社長(右)と木村常務(左)

学校茶道部合同お茶会

12月20日(日)

表千家学校茶道部合同お茶会が、熊本市白川公園 お茶会室にて行われ、県内小・中・高校、大学、一 般から大勢の人が参加し、お茶を頂きながら他校と の交流や茶道文化を深めました。

旭志中学校から参加した生徒23人も、海月庵と 山雲軒に設けられた薄茶席と立礼(りゅうれい)席 に入り、他校の生徒がたてたお茶を頂きました。参 加者は歩く・座る・(お茶を)頂くという作法に、 戸惑いながらも、立派にこなすことができました。



会場を前に参加者全員で記念撮影

人権週間街頭啓発活動

12月8日(火)

熊本地方法務局山鹿支局(杉本孝敏支局長)と山 鹿人権擁護委員協議会(岩﨑義郎会長)のメンバー 14人が、菊池市内のスーパー2カ所に分かれて、 買い物客に人権啓発のチラシを配りました。12月 4日(金)から12月10日(木)の人権週間に合 わせて行われた取り組みで、参加者は「身の回りに ある人権を大切にし、困った事があったら何でも人 権擁護委員に相談してください」と呼びかけていま した。



PRチラシを配る人権擁護委員の皆さん

中島良三さん叙勲授章

12月16日(水)

中島さんは昭和46年5月より3期12年の永きに渡り、旧泗水町議会議員としてご活躍され、昭和63年から平成3年まで副議長としてご活躍されました。

また、泗水町交通安全協会長、農協理事、商工会 理事を歴任されておられます。

この授章は、地方自治功労で、議員としての功績 が認められたものです。勲記は旭日単光章です。

ゲストティーチャーとの異文化交流 11月30日(月)

泗水東小学校(松嵜文子校長)で、6年生46人を対象に、スリランカ人のカマル・カルナーラタナさんが、日本とスリランカの学校教育の相違点、スリランカの位置や名産品、音楽を紹介しました。子どもたちはカマルさんの話にひき込まれ、楽しく話を聞いたり、スリランカ語の歌を歌いました。参加した子どもたちは、「スリランカでは、日本より学校の時間が短いのでいいなぁ」「スリランカ語の歌が面白かった」と楽しそうに話してくれました。



カマルさんの話を真剣に聞き入る子どもたち

故荒木百十男さん旭日双光章および従六位授章

12月16日(水)

故荒木百十男さんは昭和50年5月より6期24年の永きに渡り、旧泗水町議会議員としてご活躍され、さらに平成8年から、平成9年まで議長として円滑な議会運営にご尽力されました。

また、泗水町消防団長や、泗水町交通安全協会長、農業委員も歴任されました。

この授章は、生前の功績が認められたものです。



叙勲授章おめでとうございます



荒木百十男さんの長男が代理授章